

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1916**

300 (1.11.1916) Sonderausgabe No. 955, Amtlicher Tagesbericht vom 1.  
November

# Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 955

Karlsruhe, Mittwoch den 1. November 1916 nachmittags

## Amtlicher Tagesbericht

1. November vormittags

W.L.B. Großes Hauptquartier, 1. Nov.,  
vormittags. (Amtlich.)

### Westlicher Kriegsschauplatz.

#### Seeresgruppe Kronprinz Rupprecht

Mit besser werdender Sicht setzte im Sommegebiet in mehreren Abschnitten lebhafteste Artillerietätigkeit ein. In den Abendstunden gingen die Engländer aus der Gegend von Courcellette und mit starken Kräften aus der Linie Guedecourt—Lesboeuys zum Angriff vor. Nördlich von Courcellette kam in unserer Abwehrfeuer der Angriff nicht vorwärts. Westlich von Le Transloy brach er verlustreich an einzelnen Stellen im Nahkampf zusammen.

#### Seeresgruppe Kronprinz.

Der Geschützkampf auf dem Ostufer der Maas war nur zeitweilig lebhaft.

### Ostlicher Kriegsschauplatz.

#### Front des Generalfeldmarschalls Prinzen Leopold von Bayern.

Gegen die am 30. Oktober von uns genommenen Stellungen auf dem östlichen Karajowka-Ufer führte der Russe nach starker Artilleriewirkung bei Einbruch der Dunkelheit heftige Gegenangriffe, die fünfmal wiederholt, unter blutigen Verlusten scheiterten.

Auch die ottomanischen Truppen hielten das gewonnene Gelände gegen starke Angriffe und warfen an einer Stelle den eingebrochenen Feind durch schnellen Gegenstoß zurück.

Bei der Distryca-Solotwinka wiesen österreichisch-ungarische Truppen feindliche Abteilungen durch Feuer ab.

#### Front des Generals der Kavallerie Erzherzog Carl:

In Siebenbürgen ist die Gesamtlage unverändert. Einen wichtigen Erfolg errangen westlich der Predeal-Straße österreichisch-ungarische Regimenter, die in die rumänische Stellung einbrachen und zehn Infanteriegeschütze und 17 Maschinengewehre erbeuteten.

Südöstlich des Roten-Turm-Passes machte unser Angriff Fortschritte.

### Balkankriegsschauplatz.

#### Seeresgruppe des Generalfeldmar- schalls von Madensen.

Kein Ereignis von wesentlicher Bedeutung.

#### Mazedonische Front:

Im Cerna-Vogen zwischen Butkovo- und Lahinos-See nahm die Artillerietätigkeit wieder zu.

Der Erste Generalquartiermeister: Ludendorff.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsruher Friedrichstraße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braunschen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Sonderausgabe der Kaiserlichen Zeitung

Veranstaltet für die Großherzogin von Baden

N. 100

Kaiserliche Anzeiger

Veranstaltet für die Großherzogin von Baden

Die Kaiserliche Anzeiger sind eine Sonderausgabe der Kaiserlichen Zeitung, die für die Großherzogin von Baden veranstaltet wird. Sie enthalten die wichtigsten Nachrichten und Verfügungen der Regierung.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.

Die Anzeiger sind in zwei Hefen unterteilt, die jeweils eine Woche lang erscheinen. Die Preise sind für die Großherzogin von Baden bestimmt.